

Glühweinumtrunk

Orga-Team: Fabian Jetschmanegg, Katrin Rudolph, Livia Gertis und Matthias Landwehr

Am Mittwoch, den 20. Dezember 2023, fanden wir uns zum gemütlichen Glühweinumtrunk auf der Terrasse B10 ein. Das Wetter hatte ein Einsehen und so blieb es nicht nur trocken, sondern wir hatten auch die Sonne auf unserer Seite.

Auf Einladung der KIM Direktion konnten wir gemeinsam das ereignisreiche Jahr 2023 in entspannter Atmosphäre ausklingen lassen.

Bei reichlich Glühwein und Fruchtpunsch sowie zahlreichen Kostproben aus den eigenen Weihnachtsbäckereien konnten wir in netten Gesprächen gemeinsam auf das vergangene Jahr zurückzublicken, uns über das Erlebte austauschen und auch einen Ausblick auf das kommende Jahr werfen.

Der kurzweilige Umtrunk bot eine willkommene Gelegenheit für alle Mitarbeiter*innen des KIM, sich in ungezwungener Atmosphäre zu treffen und sich auf die bevorstehenden Feiertage einzustimmen. Die Gäste unterhielten sich in geselliger Runde und knüpften dabei auch den einen oder anderen neuen Kontakt. Insgesamt war der Glühweinumtrunk ein gelungener Abschluss des Jahres 2023.

